
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 いよいよ学習発表会本番まで後２日とな

りました。学校では子どもたちの歌声や，器

楽の音色，劇のセリフの声などが響き渡り，

子どもたちと教職員の発表にかける思いで

熱気を帯びています。 

当日は，子どもたちの活躍する姿を多くの

皆様にご覧いただくことを心より願います。 

本校の学習発表会では，児童の自主性を大

切にすることによって，意欲的に活動に取り

組めるようにしています。また，児童が互い

にひびき合い（認め合い，励まし合い，助け

合い），心を一つにしてやり遂げた達成感や

充実感を感じたり，創造力や表現力を伸ばし

たりすることを目標に取り組んでいます。 

「心を一つに 最後まで 輝け とべっ

子」のテーマのもと，子どもたちは一生懸命

発表して，皆様に感動をお届けすることでし

ょう。当日の温かいご声援，どうぞよろしく

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

平成２８年１１月１２日（土）午前９時開演 

 

                                 

   

  

 

 

 平成２８年 1１月１０日（木）発行  Ｎｏ． １４ 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【視覚化】…

タブレットと

大型モニター

を使い，考え

の視覚化・共

有化を図りま

す。 

６年【話し合い】…互いに自分の考

えを説明したり質問したりして，自

分の考えをより確かなものにしてい

きます。 

５年【話し合

い】…みんな

で協力して

考えを出し

合い，解決に

向かいます。 

 

１１月２７日（水），高学年の研究授業「算数」があ

りました。５年生は，四角形の内角の和を求める学習，

６年生は，最小公倍数や数直線などの既習事項を使って

考えを伸ばす学習です。複式の授業では，教師が一方の

学年を指導している間に，もう一方の学年の児童がいか

に自分（たち）で学習を進めることができるかが大切で

す。それができている姿は，まさにアクティブ・ラーニ

ング（能動的な学習）につながります。今回の授業でも

その姿が見られました。どの子にとっても分かりやすく

参加しやすい授業であるとともに，主体的・対話的で深

い学びをこれからも目指してまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                          管内「北海道学び推進月間」標語で入賞 おめでとうございます！ 
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お
い
で
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よ
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も
時
々
パ
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ま
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私
が
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し
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は
弟
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ら
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頑
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ま
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お
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五
年
生
の
○
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○
○
さ
ん
の
詩

が
児
童
詩
誌
「
サ
イ
ロ
」
に
入
選

し
，
十
一
月
号
に
掲
載
さ
れ
ま
し

た
。 十

二
月
一
日
か
ら
一
か
月
間
，

六
花
亭
西
三
条
店
の
駐
車
場
西
側

に
，「
詩
画
パ
ネ
ル
」
と
な
っ
て
展

示
さ
れ
ま
す
。
良
い
記
念
に
な
り

ま
す
ね
。
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま

す
。 

１０月２９日（土），幕別町役場で「小学生議会」が開かれ

ました。各小学校の代表が出席し，本校からは，児童会長の

と副会長が出席しました。質問・要望は出席者全員，議長役

は各校の代表１名が輪番で行い，本校は児童会長が務めまし

た。本校２名の要望は，「スピードダウン等の標識の設置」と

「ガードレールの設置」についてで，本物の町長が回答して

くださいました。二人とも立派に役を果たし，とても良い経

験となりました。 

 

 

 

 

奨励賞 「勉強は 夢へのとびら 開くんだ」 


